



ALIANZA DEL PACÍFICO EN LA ACADEMIA: OPORTUNIDADES DE BECAS Y DESARROLLO PROFESIONAL



La Alianza del Pacífico es una iniciativa de integración entre Chile, Colombia, México y Perú; uno de sus propósitos es contribuir a la formación de sus ciudadanos y a la integración académica entre ellos.

Ofrece **oportunidades como becas**, voluntariados y prácticas para impulsar el desarrollo educativo y profesional de la región. También promueve **programas de movilidad e internacionalización** para potenciar habilidades académicas, profesionales e interculturales.



BECAS



PRÁCTICAS

